

久居東中学校便り

12月 文責:校長

学校HP <http://ednet.res-edu.ed.jp/c-hisaihigashi>



!! 防ごう 交通事故 !!

津市交通安全対策会議（会長：津市長）より、令和2年12月2日から令和3年12月1日までの1年間にわたり交通安全パイロット校の指定を受けました。中学校における交通事故を防止するため、そして学校全体で交通安全意識を高めていくことを目標に指定式が行われました。本来ならば全校集会の場を設けるところですが、今回は生徒会本部役員が代表で指定式に臨み指定書を受け取りました。これを契機に今まで以上に「事故に遭わない、起こさない」を徹底し、交通ルールに則った自転車の乗り方を心がけてほしいと思います。



長かった2学期 無事に終わります



「いただきます」の後にマスクを外して

2020年も残すところわずかになりました。8月17日猛暑の中で始まった2学期が無事に終わります。ここまで本当に長かったという実感があり、「無事に終わる」というような表現をすることはこれまでなかったように思いますが、今の正直な気持ちです。子どもたちにしてみれば『やっと終わる』というところかと思えます。新型コロナウイルス感染症については、12月に入り感染者数が大幅に増加してきました。教室では暖房を入れながら換気をするため、ウインドブレーカーを身にまとい授業を受ける子どもらの姿がありました。コロナ禍にあつてさまざまな制限もある中で2学期の大きな行事を終え、子どもたちは、またひとつ成長したのではないかと感じています。保護者の皆様には本校の教育活動へご理解ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。

さて、子どもたちはクリスマスやお正月などの楽しい行事がある冬休みに入ります。15日間の休みになりますが、事故や事件に巻き込まれることなく、健康第一でご家族とともに安全に楽しく過ごしてください。いよいよ高校受験の本番を迎える3年生をはじめ、一人ひとりが有意義な冬休みにできるようにと願っています。



防ごう「集団感染」

いつでもマスク
手洗い・消毒忘れずに
換気をよくして三密を避けよう

来年も、皆さまにとって素敵な一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

★冬季休業中に何かありましたら、

学校までご連絡ください。

電話：256-4068（8:15から16:45）

※12月29日（月）から1月3日（日）までは、
学校を閉じています。